



Declaración de Lisboa: Desarrollar cooperación entre regiones en materia de justicia para afrontar los retos del futuro

Reunidos en Lima el 20 de octubre de 2021 Tatiana Salem por la Conferencia de Ministerios de Justicia de los Países Iberoamericanos (COMJIB), Rosana Morán y Antonio Segovia por la Asociación Iberoamericana de Ministerios Públicos (AIAMP) y Pedro Félix Álvarez de Toledo por la Cumbre Judicial Iberoamericana (CJI- por videoconferencia desde Panamá).

En cumplimiento de lo firmado por los altos representantes de COMJIB, AIAMP y CJI en Lisboa el 30 de junio de 2021 constituimos el comité de seguimiento de la **Declaración de Lisboa: Desarrollar cooperación entre regiones en materia de justicia para afrontar los retos del futuro** a los efectos de dar cumplimiento a la agenda.

Se encuentran presentes José de la Mata, José Luis Trindade (Eurojust), Antonio Roma y Glória Alves (EL PAcCTO).

